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市民が誇りをもてる環境文化都市の実現に向けて

新・環境文化都市創造プランには「環境をテコにくらしと経済
を再生していく」とあるが、この実現に向けて具体的にどう取り
組む考えか

市長マニフェストで「私の決意」として「心かよう市政」とある
が、これはどのようなイメージか

市長マニフェストに掲げた14分野128項目への取り組みを現
段階でどう総括するか

目標値の設定の際に重視していることは何か

職員の市民への対応において気配り・気遣いは十分か

コロナ禍における行政の対応について

コロナ禍における行政としての対応をどのように総括して
いるか

足かけ４年にわたるコロナ禍の経験や教訓を、次の感染症パ
ンデミックにどう生かすか

社会的弱者と言われる人たちへの影響を詳細に把握分
析しているか

医療機関やエッセンシャルワーカーヘの影響の実態把
握は十分か

観光事業者から「応援割宿泊」での返金が相次いだとの
ことだが、この実態は

地域コミュニティの希薄化についてどう把握しているか、
どのように対応しているか

こども基本法は、子どもに関わる政策に子どもの意見を反映さ
せるよう、国や自治体に義務付けているが、具体的にどのよう
に対応してきているか

こども子育て政策について

全国自治体アンケートで飯田市は、こども子育て政策で「効
果を実感している施策がある」と回答しているが、どのような施
策からどのような効果があったか

　令和５年飯田市議会第４回定例会代表質問通告表

項　目　・　要　旨

山 崎 昌 伸
（ 新 政 い い だ）
【 120 分 】

市長の市政経営のあり方と来年度予算編成について
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来年度予算編成基本方針にはゼロカーボンシティ実現に向
けて「脱炭素化への取組が全市民と共有できるように『見える
化』を図る」とあるが、具体的にどうするか

飯田女子高校生から環境への市の取り組みに対する提言が
あったが、具体的にはどのような提言がなされたか

自治体DXについて

山 崎 昌 伸
（ 新 政 い い だ）

豪雨時の小中学校休校の判断をどうしているか

防災・減災へのドローンの活用は進んでいるか

コロナ禍は防災意識の変化にどのような影響を与えたか

防災・減災について

中心市街地の今後のあり方について

豊橋技術科学大学の学生らからの「丘の上を歩いて暮らせる
まちにしては」との提案をどのように受けとめているか

「歩いて楽しめる『丘の上』の構築」 に向けて、りんご並木や
桜並木と飯田市立動物園をどう生かすか

今後10年間の財政見通しから考える令和６年度予算の考え
方は

パワーアップ地域交付金を含む財源の検証は

市の総合政策について

飯田市の目指す地域自治の姿について

令和７年度までの時限措置となっている地方自治体にとって
有利な起債の期限を見据えた公共施設の整備の考え方は

更なる市民サービス向上のためのDXの推進、RPA導入の考
え方は

自治体DXのあり方について2025年度末までに国の基準に合
わせる必要があるとのことだが、進捗状況は

自治体DXを進める目的は何か

リニア中央新幹線と三遠南信自動車道の開通を見据えたまちづく
りについて

福 澤 克 憲
（ 会 派 き ぼ う ）
【 120 分 】

地域自治組織の今後の方向性は
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環境に配慮したまちづくりについて

ゼロカーボンシティ実現に向けての進捗状況は

医療・福祉・介護・子育て環境の充実について

交流拠点（天龍峡、遠山郷）のさらなる活用の考え方は

全通を見据え産業団地等を含めた物流の考え方は

交通弱者対策や中山間地域、市街地の交通、学生の利便性
等を視野に入れた、持続可能な地域公共交通の考え方は

市への移住定住の促進の１つの施策として、農地付き空き家
の活用の考え方は

広域的・全市的な観点に立った具体的な土地利用の方向性
は

桜並木・中央公園・りんご並木・飯田市立動物園を中心
とする区域の整備（旧飯田市公民館を含む）の考え方は

育児に係るさまざまな不安を軽減するため、子育て支援団体
や医療機関との一層の連携の考えは

地域の雇用情勢をどのように分析しているか

環境文化都市の実現に向けての市民意識の醸成は

ワーク・ライフ・バランス実現に向けての取り組みは

リニア駅前広場や高架下の民間活力の導入の考え方は

市民要望の多い道路・河川の維持補修や雨水対策について
の考え方は

活力ある産業振興と地域活性化について

「地域内経済循環」の考え方は

荒廃・遊休農地の活用の考え方は

中心市街地通行量調査の状況は

医療・福祉・介護職場における人材確保の考え方は

森林資源の活用の考え方は

安全・安心なまちづくりについて

働くことを軸とする安心社会の実現に向けて

中心市街地の活性化について
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地域産業の育成及び高付加価値化において、人材育
成の機能を果たすビジネス拠点を設置する考えは

リニア・三遠南信時代の観光振興について、サステナブ
ルツーリズムの視点も含めてどう描くか

来年度予算編成の中で、暮らしを支える社会基盤強化
のため、人材への投資として注力した点は何か

誰もが安心して暮らせる社会の構築に向けて

誰もが安心して暮らせる社会について

経済と生活の再生をめざして

防災・減災、災害時対応を考えた地域コミュニティの考え方は

災害復旧事業においての直後の応急的対応から完全復旧ま
での国や県との連携の考え方は

飯田市自治基本条例は、市民、行政、それぞれに理解が深
まっていると考えるか

展望した人口維持ができていないと判断した根拠は

市長の公約について

地域自治と行政の在り方について

若者が住みたいまちを目指すなかで、人口が維持できないと
する状況や、迎えた急激な高齢化社会にあっては、総合計画
の見直し（時点修正）が必要ではないか

宮 脇 邦 彦
（ 公 明 党 ）
【 120 分 】

井 坪 隆
（ 会 派 み ら い ）
【 100 分 】

「大学のあるまち」の実現は可能と考えるか

未来に向けて市政は変わったか

飯田市総合計画「いいだ未来デザイン2028」の推進について

地区の自治組織が抱える課題にどのように対応していくか

「対話と現場主義」をどのように評価するか

地域内経済循環の促進について、地域支え合いへ地域
通貨をどう活かすか、飯田モデルの考え方は

市政運営と来年度予算編成について

来年度へ向けて経済と生活の再生へ予算編成をどう考
えるか
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飯田市への人の流れをつくるには

基本構想段階に入りつつある新飯田文化会館につい
て、そのコンセプトは

山・里・街の魅力を高め、「ひと」の集まる地域づくりについて

地域性という視点から、ジェンダーギャップを克服するに
は何が必要か

女性が活躍できる環境づくりを進めるには、地域社会の
方向性をどう描けばよいか

高齢者を支える社会に向けて

人口動態から見た実態を踏まえ、地域における女性の
暮らしやすさ、生きやすさについて、市長はどう考えるか

高齢者福祉、介護の現場では、コミュニケーションの重
要性が問われるが、寄り添う福祉とはどう考えるか

高齢化による社会的孤独・孤立について、市の実態と対
応は

障がい者を支える社会に向けて

「いいだ障がい福祉プラン2024」において、多様化への
対応として、自立支援や重度障がい者の学びをどう進め
るか

地域自治の推進と支援について

まちづくり委員会等の地域コミュニティの弱体化につい
て、どのような認識を持ち維持への支援を考えるか

「結婚や出産・子育ての希望に寄り添うまち」について、市長
の想いは

家庭、子どもに対する支援の充実として、こどもまんなか社会
へ向けた、困難を抱える子どもや子育て世帯への負担軽減
につながる支援は

子どもを産み育てやすい環境の充実について

不登校児童の実態と、当市の対応は

小中連携・一貫教育へ、当市における新たな学校教育のあり
方を、今後の飯田型キャリア教育、飯田型コミュニティスクー
ルの方向性とともにどう描くか

宮 脇 邦 彦
（ 公 明 党 ）
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来年度の予算編成の基本方針における「ゼロカーボンシティ
実現に向けて」の内容に、どうSDGsの理念が落とし込まれて
いるか　市長の考えは

ゼロカーボンシティ実現へ向け、飯田市気候変動適応計画
策定の進捗状況は

ＧＸ（グリーントランスフォーメーション）をまちづくりの中へどう
取り入れ、活かすか、市長の考えは

避難所運営について、女性の参画拡大への取り組み状
況は

消防団員の活動しやすい風土づくりへ、地元企業の理
解促進へ向けた活動の進捗は

地域後継の人材への支援として、定住・移住促進、奨学
金返還支援、テレワークを見据えたオフィス誘致、「ムトス
ぷらざ」における教育支援等について、その実績と今後
の方向性は

自動運転LEVEL２の現状を踏まえ、MaaSの活用など、
見えてきた二次交通の現状と方向性は

生活道路の更なる安全性向上に向けて、スムーズな横
断歩道（ゾーン30プラス）への社会実験で見えてきたも
のとは、更に、今後の全市展開をどう考えるか

暮らしと生命を守る安全安心で快適なまちづくり

防災意識社会の構築に向けて

近年の激甚化災害を受け、防災訓練の必要性が高まる
中、司令塔となる災害対策本部の庁舎内横断的な施策
及び課題整理の現状は

リニア二次交通政策推進について

市 瀬 芳 明
（日本共産党）
【 70 分 】

若者が戻ってきたくなる飯田への取り組みについて

今後の人口減少をどのように分析していくか

2020年の国勢調査を基にした分析から見えた課題は何
か

「いいだ未来デザイン2028」との連動をどう考えるか

宮 脇 邦 彦
（ 公 明 党 ）
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ごみの減量が課題とのことだが、取り組み状況は

３R（リサイクル、リユース、リデュース）から４R（+リペア）へ
の考えは

エシカル消費、フードロスをなくす取り組みをどのように
考えるか

生ごみの処理についての考えは

来年度予算編成の基本方針の中で、若者への戦略は
何か

飯田に若者を引き付ける突き抜けたビジョンは

環境文化都市へ加速する取り組みについて

「うごくる。」の取り組みをどう活かしていくか

大人への提言をどう受け止めたか

生活の中で出来る地球環境への配慮とは

ゼロカーボンへの取り組みを2050年より前倒しする考え
は

太陽光コンソーシアムをどう考えているか

学校教育の取り組みと今後の展開について

難聴者支援をどのように考えるか

リニア関連について

安心、安全な学校生活を送るために

教員の勤務環境は改善されてきているか

情報モラル教育への取り組みの状況は

多様な不登校児童・生徒への対応は

地域を支える福祉の実現に向けて

飯田らしい地域包括ケアとは

市 瀬 芳 明
（日本共産党）

地域福祉コーディネーター・生活支援コーディネーター
の配置をどう考えるか

飯田市の生活を支える公共交通と移動困難者支援をどう考
えているか
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①
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③ 「リーンスタートアップ」の手法は活かせるか

ユニバーサルツーリズム・サイクルツーリズムへの取り組
みは可能か

関係地区住民との対話はどのような状況か

開通時期の遅れと駅周辺整備後の費用の在り方は

飯田の地形を活かした観光について

飯田の地形に魅力を感じてもらい観光へつなげるための取り
組みは

エコパーク・ジオパークを活かしていくための取り組みの
現状は

市 瀬 芳 明
（日本共産党）
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